

España Católica y Patriota celebró ayer las fiestas del Pilar y de la Raza

Se tomaron Navandilla, Rosa del Puerto y Cadalso de los Vidrios en el sector de Avila. La Prensa italiana dice que si Rusia envía armas a los rojos por los puertos levantinos su escuadra queda en libertad para bombardearlos. - El sábado se tomaron Soto y Santullano, en el sector de Asturias; Espiel, en el de Córdoba; y San Juan de las Navas, Escarabajosa y Las Navas del Marqués, en el Sector de Avila

VARIAS NOTICIAS DE RADIO CADIZ

En la tarde de ayer la emisora de Radio Cádiz, facilitó la siguiente información de Prensa:

De París anuncia que le ha sido aceptada a Azaña la dimisión de la Presidencia de la República roja y que se ha ofrecido el cargo a Fernando de los Ríos, el cual parece que ha puesto serias objeciones.

La emisora nacional de Berlín hablando de los ataques realizados por los rojos sobre Oviedo pone de relieve el espíritu heroico del general Aranda y de sus soldados, comparando a Oviedo con Numancia, Sagunto y el Alcázar de Toledo.

Dice que dentro de pocos días los soldados gallegos que operan en Asturias habrán liberado a Oviedo del sitio que sufre, y entonces se conocerá toda la abnegación patriótica de los defensores de la capital de Asturias.

La misma emisora hablando de la visita del Gran Visir a Sevilla, acompañado de otros moros notables, pone de relieve la importancia que ello tiene, pues demuestra una vez más la hermandad que existe entre los indígenas de Marruecos y las fuerzas nacionalistas.

De Coruña comunican que en el sector de Montoro la aviación nacional causó muchas bajas a unas concentraciones marxistas a las que bombardeó violentamente.

De Lisboa comunican que toda la Prensa lisboeta comenta duramente la nota rusa enviada al Comité de no intervención, poniendo de relieve que se trata de una maniobra soviética para ver de perturbar la gran obra de paz de Europa.

Se estima por los periódicos de Lisboa, completamente fracasada la maniobra rusa.

El ministro marxista Angel Galarza ha dado un plazo de veinticuatro horas a todos los inquilinos de Madrid para que den cuenta de todas las personas que habitan en sus domicilios, conminándose con severas penas a los infractores de lo dispuesto.

Sobre Aranjuez voló nuevamente la aviación nacional, causando sus bombardeos destrozos de tal importancia que prácticamente está anulada la comunicación ya que se tardará mucho tiempo en reparar los destrozos causados.

INFORMACION DE RADIO CORDOBA

En la tarde de ayer la emisora de Radio Córdoba facilitó la siguiente información del glorioso movimiento nacional.

Se reciben noticias de Málaga dando cuenta de que las luchas intestinas entre los anarquistas se agudizan. Una prueba de ello es que han sido fusilados los componentes del Comité de Abastos que, al parecer, no rendían cuentas y dejaban mucho que desear en su misión.

A Lisboa ha llegado un barco finlandés llevando a bordo quinientas personas que han logrado escapar de diversas ciuda-

des de levante, aún en poder de los rojos.

Vienen todos aterrados de los horrores que han presenciado. En Huelva, en el Santuario de Santa María de la Rábida se ha celebrado un acto organizado por la Sociedad Colombina, cantándose por vez primera el Himno de la Rábida.

Asistió el gobernador civil de Huelva, señor Haro al que le fué entregado un artístico pergamino, como homenaje a su patriótica labor y al mismo tiempo se le nombró socio honorario.

En Madrid temen los ministros marxistas que se produzca una revolución interior, ya que los anarquistas han expresado repetidas veces a Largo Caballero su disgusto por la forma en que actúan los milicianos marxistas.

Esta mañana ha pasado sobre Canarias el "Graff Zeppelin", que va camino de su base de Friedrichshafen.

El Gran Visir de Marruecos que se halla en Sevilla ha visitado la Catedral donde le fueron enseñadas por las autoridades eclesiásticas todos los tesoros artísticos.

También estuvo visitando el Gran Visir y los moros notables que le acompañan, la Giralda, de la que hizo muchos elogios.

Todos los moros ilustres están satisfechísimos de su viaje a Sevilla y de las mil muestras de cariño que vienen recibiendo.

Ayer se verificó en Sevilla la procesión de la Virgen de la Esperanza, calculándose que presenciaron su paso unas cincuenta mil personas, que demostraron un gran entusiasmo y fe cristiana.

Esta procesión se verifica ahora después de varios años en que se trató de aherrojar la fe católica del pueblo sevillano.

Esta imagen se hallaba en el templo de San Gil y los hermanos Macareños, cuando comenzaron los disturbios la ocultaron en la Iglesia de San Francisco, habiendo evitado con ello su destrucción.

Desde el templo de San Francisco fué trasladada a la Catedral donde se celebró una solemne salva y después volvió la imagen a la Iglesia de San Francisco.

A la procesión asistieron todas las hermandades y Cofradías y el general Queipo de Llano, a quien el pueblo sevillano hizo patentes demostraciones de cariño y gratitud.

La procesión fué presenciada desde un balcón por el Gran Visir y moros notables de Protectorado, que se hallan en Sevilla.

París.—Oficialmente se sabe que le ha sido aceptada la dimisión a Azaña y que Fernando de los Ríos a quien se le ofreció la Presidencia no ha aceptado.

Las columnas de Avila tomaron en el día de ayer Escarabajosa y Navas del Marqués.

Ayer celebraron Consejo los ministros rojos y a la salida dijeron que no habían tratado nada de importancia. Unicamente Hernández, dijo que se habían ocupado de la situación inter-

COMUNICADOS Y NOTICIAS OFICIALES

AYER FUE DIA DE Poca ACTIVIDAD. - LA COLUMNA MONASTERIO OCUPO LOS PUEBLOS DE NAVANDILLA, ROSA DEL PUERTO Y CADALSO DE LOS VIDRIOS, EN EL SECTOR DE AVILA

Comunicado oficial del Ejército del Norte
Situación general hasta las 21 horas del día doce de Octubre
Durante la jornada de hoy las fuerzas de este Ejército han desarrollado poca actividad en los distintos frentes, aunque favorable como en días anteriores.
En la Zona de retaguardia la normalidad es absoluta.

Sector de Avila.— La columna que opera en este sector al mando del coronel Monasterio ha continuado sus avances en el día de hoy habiendo ocupado los pueblos de Navandilla, Rosa del Puerto y Cadalso de los Vidrios.

Burgos.— S. E. el general Franco ha firmado en el día de hoy los siguientes decretos:

Ordenando que cese en el cargo de Rector de la Universidad de Valladolid, don Isidoro de la Villa y nombrando para sustituirle al catedrático de la Facultad de Derecho, de la misma Universidad, don José María González de Echevarri.

Nombrando Gobernador civil de Burgos a don Antonio Almagro.

nacional y volvió a aludir a esos Tribunales especiales para juzgar a los desafectos al Gobierno.

Para hacerse una idea de la situación en Madrid basta dar cuenta de que en un mitin celebrado en la noche del domingo, un orador dijo que había que empezar por fusilar a todos los que no pusieran buena cara cuando se diesen noticias de victorias obtenidas por los marxistas y que cada miliciano tenía la obligación de presentar diariamente las cabezas de tres fascistas. Dijo que él se comprometía a hacerlo.

Comunicación oficial de la Comandancia Militar de Avila, que en el día de ayer, las fuerzas nacionales que actúan en este sector tomaron San Juan de las Navas, Escarabajosa y Las Navas del Marqués.

En esta operación cooperó eficazmente la aviación nacional. Los marxistas tuvieron cuatrocientas bajas.

En el sector de Guadarrama hubo tranquilidad en el día de ayer.

En el sector de Sigüenza las fuerzas nacionales consolidaron las posiciones recientemente conquistadas y continuaron su avance sin que el enemigo ofreciese resistencia.

Las columnas que operan sobre Bilbao continúan sus avances sobre la capital, que son algo lentos debido a que los marxistas en su retirada van destruyendo con dinamita, los puentes, túneles y carreteras.

La aviación nacional ha bombardeado nuevamente la estación ferroviaria de Aranjuez, que está completamente destruida, habiéndose conseguido con estos bombardeos cortar, por completo, toda comunicación ferroviaria entre Madrid y levante y por tanto de Madrid con el resto de España ya que esa era la única vía férrea que hasta ahora estaba libre.

De Talavera de la Reina comunican que ha llegado el coronel del Tercio don Juan Yagüe, el cual se ha hecho cargo del mando de la Legión.

En el Sur hay que registrar algunas incursiones realizadas por los rojos en los alrededores de Casares habiendo salido fuerzas nacionales al encuentro de los marxistas que se dieron a la fuga después de dejar varios cadáveres en el campo.

La columna que manda el coronel Saenz de Buruaga después de tomar Villaviciosa y Bacar continuó su avance y en una marcha formidable recorrió treinta kilómetros tomando contacto con el enemigo al que derrotó y apoderándose del pueblo de Espiel.

La aviación nacional bombardeó eficazmente el pueblo de El Carpio.

En Cazalla se realizaron operaciones habiendo abandonado el enemigo setenta y cinco cadáveres. En esta operación tomó parte la Compañía de Carabineros de Cádiz que actuaron bravamente, habiendo sido heridos sus tres tenientes.

Un barco de la escuadra nacional ha apesado a un barco que se dirigía con víveres a los rojos marxistas de levante. El barco fue provisto de un cañón. El "Mundo Obrero" dice a los

milicianos que si el Gobierno toma medidas para la defensa de Madrid y para asegurar el triunfo, deben de rendirse, pues es inútil el sacrificio.

La Prensa italiana dice que no ha producido ninguna inquietud la nota del Gobierno ruso y que si la U. R. S. S. no cumple el pacto de no intervención y envía armas a levante, a los marxistas la escuadra italiana, puede obrar en consecuencia y si lo estima conveniente bombardear dichos puertos.

En Berlín se ha celebrado el día del socorro invernal habiendo asistido a la comida benéfica pro socorro 170.000 personas habiéndose recaudado en esta 470.000 marcos.

SE CELEBRARA NUEVA REUNION DE LA COMISION DE NO INTERVENCION?

Londres.—Todavía no se ha recibido ninguna explicación sobre la actitud de Portugal.

En general, no se cree que haya razones para que cese en su colaboración en el Comité de no intervención, después de los acontecimientos registrados el pasado viernes.

Respecto a la nueva reunión del Comité no se sabe si volverá a reunirse, pues debe celebrarse por lo menos una semana después que se hayan recibido las respuestas de los Gobiernos alemán, italiano y portugués sobre las acusaciones hechas por Alvarez del Vayo y estas respuestas, caso que se envíen no se sabe en qué fecha serán remitidas.

RUSIA, QUE HA CONTRAVENIDO UNA Y MIL VECES EL PACTO DE NO INTERVENCION QUIERE QUE SE APLIQUE MEDIDAS ENERGETICAS CONTRA LOS QUE NO LO CUMPLEN

Radio Club Portugués.—El periódico oficial de Moscú después de una prosa muy adecuada a sus ideas, dice que el Comité de Londres debe obligar a todos los países a la más absoluta neutralidad y no intervención en la guerra civil de España.

Por nuestra parte no tenemos que decir sino que a quien primero se deben pedir cuentas es a Rusia.

El capitán Botelho que asistió a la toma de Santa Cruz de Retamar, vió cómo las trincheras y refugios eran de construcción rusa, al estilo ruso, y dirigido por técnicos rusos; en todos los frentes han sido derribados aviones soviéticos pilotados por súbditos de este país; motocicletas, camiones, automóviles y toda clase de material de tracción de fabricación rusa han sido tomados por las fuerzas nacionales a los rojos.

Y es esta la Rusia que pide a Londres que no permita que los demás países intervengan.

LOS SEPARATISTAS VASCOS HAN PUESTO EN LIBERTAD A UN CENTENAR DE MUJERES.

Parece que tratan de ganarse simpatías.—Las mujeres han salido de Bilbao a bordo de unos destructores ingleses.

Coruña.—El comandante del destructor inglés "Electra", jefe de la escuadrilla de torpederos ingleses que se hallan en el Canchale, comunica que en unión del Presidente de la Cruz Roja Internacional y del embajador

argentino visitó al nuevo presidente de Vizcaya, el cual les recibió atentamente, mostrando deseos de ser simpático en el aspecto internacional.

Después de una conversación en términos cordiales el Presidente del Gobierno autónomo de Vizcaya se mostró dispuesto a poner en libertad a todas las mujeres y niños que tenían presos y también a dejarlas evacuar en los buques ingleses y en el día de ayer ciento cuarenta mujeres fueron puestas en libertad y han sido recogidas por los buques ingleses.

Agrega el comandante del "Electra" que tiene la impresión de que el Gobierno de Burgos obrará en la misma forma con las mujeres que tenga detenidas.

Termina diciendo que lo que cree imposible es el canje de hombres.

HA SIDO LIBERTADO EL DUQUE DE VERAGUA, DESCENDIENTE DE COLON?

Coruña.—Se asegura que ha sido puesto en libertad el duque de Veragua, que se hallaba en manos de los marxistas.

El duque de Veragua es descendiente de Cristóbal Colón y en su libertad ha intervenido el embajador de la República Argentina.

UN ACTO PATRIOTICO EN SEVILLA

Hablaron el presidente del Ateneo, García Sanchiz, y el General Queipo de Llano

uno de los teatros de esta capital Sevilla.—Anoche se verificó un acto patriótico.

El Teatro que se había exornado lujosamente lucían banderas rojas y gualdas y estaba completamente lleno.

Primero habló el presidente del Ateneo de Sevilla, que con palabra fácil hizo una admirables semblanzas entre el hecho histórico del descubrimiento de América y el descubrimiento de la misma España que en esta lucha por el honor y la dignidad de Dios y la Patria llevan a cabo el Ejército y los españoles que se enorgullecen de serlo.

Después García Sanchiz, el charlista vagabundo de palabra que es poesía, que es cascabel de plata, pronunció una charla magnífica, preciosa, llena de colorido, de pujanza y sobre todo de españolismo.

En uno de los pasajes de su charla recordó que en una ocasión Cánovas del Castillo preguntó a Castelar:

—Si a ti te hubieran dado a elegir el lunar de tu nacimiento ¿cuál hubieras elegido?

—Yo, español.

Y Cánovas replicó: —Yo te creí modesto.

Pues bien, esa modestia es la que hoy nos halaga. Hemos nacido, sin que se nos consultase, muchos sin merecerlo, por designio de Dios, en tierra española, pero hoy, en esta ocasión se nos consulta por primera vez, por la misma providencia, cuando somos conscientes de nuestros actos y nuestros deseos y como Castelar contestamos:

—Yo, español.

Después el general Queipo de Llano pronunció una vibrante y patriótica charla, a través de la cual enalteció el magnífico espíritu españolísimo, que se ha des-

(Pasa a la última página)



EL AUGUSTO SEÑOR

Don Alfonso Carlos de Borbón y Austria - Este

DUQUE DE SAN JAIME Y DE ANJOU falleció en Viena, el 28 del pasado Y SU ALTEZA EL PRINCIPE

Don Carlos de Borbon y Orleans

que murió en el frente el día 26

R. I. P.

La Comunion Tradicionalista de Ceuta, suplica a los correligionarios y simpatizantes tengan presente en sus oraciones a los Augustos finados e invitan al pueblo de Ceuta al solemne funeral que en sufragio de su alma tendrá lugar mañana 14 a las 10 de la mañana, en la Iglesia de Nuestra Señora de Africa, por lo que quedarán sumamente reconocidos.

DOCTOR CANO TORRES

Jefe de la sección clínica de la sala de Dermatología del

Hospital de Granada

ESPECIALISTA EN PIEL

SIFILIS Y VENEREO

HA ESTABLECIDO

en Ceuta su clínica en la Plaza de Africa número 12

Consulta de 11 a 1. Económica de 5 a 9.—Teléfono 5-4-7

Millares de madres agradecidas proclaman la bondad de la leche condensada y Harina lacteada

EL BEBE HOLANDES

Es la única leche que cría niños sanos y robustos

Por su gran cantidad de crema.-Por su pureza sin igual
Mucha atención a sus botes sorpresas.-Gran cantidad de premios.-Canjead sus etiquetas por bonitos y prácticos regalos en El Hogar Moderno y Casa Calatayud.

Agencia de Ceuta: Jádenes. núm. 27. - Teléfono 365

Ferrocarril de Ceuta a Tetuán

CUADRO DE MARCHA Y HORARIO DE TRENES A PARTIR DEL DIA 1 DE JULIO DE 1936

Estaciones	Llegada	Parada	Salida	Cruce	Estaciones	Llegada	Parada	Salida	Cruce
Tren Mixto núm. 31					Tren Mixto núm. 32				
Tetuán			8,10		Ceuta			8,30	
Malalien	8,25	1	8,26		Miramar	8,37	1	8,38	
Rincón	8,43	1	8,47		Castillejos	8,48	1	8,49	
Negro	9,07	1	9,08		Riffien	8,54	3	8,57	
Riffien	9,18	1	9,19		Negro	9,06	1	9,07 X M. 31	
Castillejos	9,24	1	9,25		Rincón	9,27	1	9,28	
Miramar	9,35	1	9,36		Malalien	9,48	1	9,49	
Ceuta	9,41				Tetuán	10,06			
Tren Correo núm. 1					Tren Correo núm. 2				
Tetuán			13,00		Ceuta M. Repba.			13,50	
Malalien	13,14	1	13,16		Ceuta E.	13,54	2	13,56	
Rincón	13,33	1	13,34		Miramar	14,01	1	14,02	
Negro	13,52	1	13,53		Castillejos	14,11	4	14,13 X C. 1	
Riffien	14,02	1	14,03		Riffien	14,19	1	14,20	
Castillejos	14,07	4	14,11 X C. 2		Negro	14,29	1	14,30	
Miramar	14,20	1	14,21		Rincón	14,48	1	14,49	
Ceuta	14,25	2	14,27		Malalien	15,06	1	15,07	
M. República	14,31				Tetuán	15,24			
Tren Mixto núm. 33					Tren Mixto núm. 34				
Tetuán			17,45		Ceuta			16,46	
Malalien	18,00	2	18,02 X M. 34		Miramar	16,53	1	16,54	
Rincón	18,22	1	18,23		Castillejos	17,04	1	17,04	
Negro	18,42	1	18,43		Riffien	17,10	1	17,11	
Riffien	18,52	1	18,53		Negro	17,20	1	17,21	
Castillejos	18,58	1	18,59		Rincón	17,41	1	17,42	
Miramar	18,09	1	19,10		Malalien	18,01	1	18,02 X M. 33	
Ceuta	19,15				Tetuán	18,20			

Tetuán 24 de junio de 1936

SEÑORAS
CBALLEROS
En la SASTRERIA

Abuelo

Encontraréis los mejores géneros de caballero para la actual temporada de otoño

No engargad vuestros trajes, sin visitar antes la SASTRERIA

Abuelo

MENAGHO
LIBRERIA
PRENSA EXTRANJERA
BIBLIOTECA CIRCULANTE
FIGURINES
LIBROS DE TEXTO
ENCARGOS RAPIDOS

Camones, 11. - Teléfono. 365

Alfón y C.

(Sociedad Limitada)

Sucesores de
R. L. BENTOLILLA
ALMACENISTAS DE VIVERES
AL FOE MAYOR
CONSIGNATARIOS DE
BUQUES
Jádenes, 13. - Teléfono, 24
CEUTA

¡Comerciantes! ¡Industriales!

¡Contratistas de Obras, etc., etc., etc.!

Aseguren su personal contra los riesgos de accidentes en la Mutualidad Patronal para el Seguro de accidentes del Trabajo

Mutua de Ceuta

Contribuyendo así a la defensa de los intereses locales, aparte de los múltiples beneficios directos que para Vd. representa el ser un asociado más de una Entidad que no persigue ningún fin lucrativo y si el de estar a cubierto de una obligación impuesta por la Ley con el menor coste posible

Primo de Rivera, número 51. - Teléfono 803

Quiere V. comprarse un estupendo corte de traje barato y de buen gusto? :-: :-:
HAGA UNA VISITA A LOS ALMACENES

EL PRECIO FIJO

donde acaban de recibir el surtido de mejor pañería para trajes de caballero que usted puede imaginarse :-: :-:

Amplio almacén

QUEDARA DISPONIBLE PARA ALQUILAR DESDEL EL DIA 1.º DE OCTUBRE PROXIMO

Para detalles dirigirse a

Casa Baeza Hermanos
CEUTA - TETUAN - LARACHE

Ramón Weil y Hermano

Depositario de la CERVEZA DAMM

Fábricas de hielo. - Cámaras Frigoríficas - Aguas Carbónicas y Jarabes
VERMOHUT MARTINI & ROSS
Teléfono número 280

Sucursal en Ceuta Casa Central Melilla

CAFE-BAR

VICENTINO

Pastelería y Repostería. Restorán
PRIMO DE RIVERA, 5 TELEFONO 4-9 CEUTA

José Ibañez Canto

Grandes almacenes de tejidos y confección. - La Casa más surtida. - ¡Ultima novedad!

Academia de Corte y Confección "EL RAPIDO"

Doña ARACELI ROMERO, Profesora Diplomada tiene el gusto de participar a todas sus alumnas, que desde el día 15 del corriente se han reanudado las clases de 4 a 6 de la tarde

Soberania Nacional, 33, piso exterior

Señorita

Aprenda corte y confección en la Academia "El Rápido" que reanuda sus clases el día 1.º de octubre. Su Directora doña Araceli Romero, Profesora Diplomada participa a sus alumnos y público en general que la Casa Central de Valencia regala un título de profesora para sortearlo entre todas las alumnas inscritas desde el mes de mayo al próximo octubre de 1936 ambos inclusive. Para informes: SOBERANIA NACIONAL, 33.-1.º EXTERIOR

Encarge todos sus trabajos tipegráficos en los talleres "El Faro de Ceuta"

Viuda de Samuel Salama

CONSIGNATARIOS DE BUQUES

CEUTA

Compañía Trasmediterránea

PASEO DE LA CASTELLANA, 14 MADRID
Servicios regulares comerciales y correos entre la Península, Baleares, Norte de Africa, Canarias y Guinea española

Tánger - Algeciras - Tánger Ceuta - Algeciras - Ceuta
Salidas de Tánger, todos los días a las 8'00 horas. Salidas de Algeciras, todos los días a las 13 horas. Duración de la travesía, dos horas. Precios de pasajes: de Tánger a Algeciras: 1.ª, 34 pesetas; 2.ª, 20; 3.ª, 10. De Algeciras a Tánger: 1.ª, 34 pesetas; 2.ª, 20; 3.ª, 10 pesetas.
Salidas de Ceuta, todos los días dos veces, a las 8'30 y 15 horas. Salidas de Algeciras, todos los días dos veces, a las 12 y a las 18'30 horas. Duración de la travesía, 1'15 horas. Precios de pasajes: de Ceuta a Algeciras: 1.ª, 21'10 pesetas; 2.ª, 16; 3.ª, 10. De Algeciras a Ceuta: 1.ª, 22'10 2.ª, 16'50; 3.ª, 10.

Nueva tarifa para automóviles de turismo, siempre y cuando el propietario viaje en el mismo

	IDA		IDA Y VUELTA	
	Algeciras-Ceuta o viceversa	Algeciras-Tánger o viceversa	Algeciras-Ceuta o viceversa	Algeciras-Tánger o viceversa
Autos hasta 1.000 kg. de peso	75'00	85'00	135'00	155'00
Id. de 1.001 a 1.500 kg. de peso	85'00	95'00	145'00	165'00
Id. de 1.501 a más	115'00	125'00	195'00	215'00
Precios especiales para los propietarios de automóviles que sean socios de Clubs Automovilistas, tomando IDA Y VUELTA			120'00	140'00
			130'00	150'00
			170'00	190'00

NOTA.—En estos precios están incluido todo el gasto de embarque y desembarque del vehículo y los impuestos locales.
OTRA.—Los señores pasajeros que efectúen la travesía en el mismo viaje que el auto tendrán una rebaja del 20 por 100 hasta cuatro pasajes, sobre el importe del pasaje, excluidos los impuestos.—Para más informes y pasajes:

Compañía Trasmediterránea Muelle de la República. Estación Marítima. Teléfono, 637 y 652.—Ceuta.

Cerámica de los Castillejos, S. A.

Representación de Ceuta

Ladrillos huecos y macizos.—Servicio directo a pie de obra
DEPOSITO: PLAZA DE AFRICA. 12-Bajos-Teléfono 4-0-3

Underwood

Participa al público que sólo son máquinas completamente nuevas las que llevan grabado en el frente, la izquierda del titulado el sello "GASTAR TRUMPY" o "GUILLERMO TRUNIGER". RE presentante exclusivo de marca UNDERWOOD en España y Zonas del Protectorado español. Desconfiad en absoluto de cuanto os digan en contrario, exigiendo siempre el certificado de garantía, no de la Casa que las vende, sino de los concesionarios UNDERWOOD.

PEDID FOLLETOS A

M. Fernández Benitez S.L.

Pablo Iglesias, 3. MELILLA :-: CEUTA Soberania Nacional, 42 Luneta, número 27, en TETUAN y Sanlúcar, 2, en TANGER

Pavimentos Asfálticos, S. A.

Carreteras - Asfaltados - Trabajos hidráulicos y construcción en general

Recubrimientos asfálticos impermeables garantizados para azoteas y cubiertas de edificios

Casa Central Paseo de la Castellana, 7 MADRID Apartado, 696
Delegación en Marruecos Zoco del Trigo TETUAN Apartado, 68

La Espiga de Oro

PAN ESPAÑOL, FRANCES Y VIENA.—ESPECIALIDAD EN PAN MORENO, PAN CALIENTE A TODAS HORAS. SERVICIO A DOMICILIO
Barriada de España, 110-Teléfono, 478-Ceuta

INFORMACION LOCAL

La festividad del día de ayer

Con grandísima animación se ha celebrado ayer en Ceuta la Fiesta de la Raza. Según se había dispuesto, el comercio cerró durante el mediodía de la tarde, lo que contribuyó a aumentar el número de paseantes. En el Teatro Cervantes se celebró el anunciado festival a favor de los servicios de asistencia nacional de Falange Española femenina. La concurrencia fué numerosa y el festival, de que informamos más ampliamente en otro lugar de este número, constituyó un éxito.

En los templos fueron también muchos los fieles que celebraron la festividad de Nuestra Señora la Santísima Virgen del Pilar.

En vísperas del triunfo definitivo de las armas nacionales, el día de ayer, fué, pues uno de gran entusiasmo patrio y religioso.

La entrega de volúmenes para la biblioteca del Canarias

Continuamos recibiendo lotes de libros, muy interesantes, para la biblioteca del "Canarias", nuestro buque de guerra nacido. El pueblo de Ceuta, tanto particulares como entidades, quiere que nuestros bravos marinos reúnan pronto muchos, muchos volúmenes, de amenisima e instructiva lectura, obras de se lecta literaria, científica, etc.

También se reciben donativos en la redacción del estimado colega "Día".

A continuación publicamos la segunda relación de señores que han hecho entrega de lotes de libros, en esta Redacción.

- D. Jaime Arón Cohén.
- D. Francisco Páramo.
- D. Juan de Dios Nogués.
- D. Jesús Viciés, Agustino.
- D. Antonio Sancho González.

SUSCRIPCION

PARA QUE LOS HUMILDES PUEDEAN FESTEJAR EL TRIUNFO DE LAS TROPAS NACIONALES

Se continúan recibiendo igualmente donativos para la suscripción abierta por iniciativa de don Cándido Orbañanos con el fin de que, el día de la entrada de las tropas nacionales en Madrid, puedan celebrarse también nuestros humildes, simpáticos rasgos que ha sido objeto del general agrado.

De aquí los últimos donativos recibidos:

- | | |
|-------------------------------------|-----|
| Suma anterior | 196 |
| D. Manuel Diaz Castaño, | 5 |
| Dña Carmen Diaz de Caracena, | 5 |
| Dña Africa González, viuda de Mesa, | 25 |
| D. Antonio Sancho González, | 25 |
| Dña Clotilde de Mesa Sancho, | 25 |
| Antonito Sancho de Mesa, | 5 |
| Luis Sancho de Mesa, | 5 |
| Dolores Sancho de Mesa, | 5 |
| Anita Sancho de Mesa, | 5 |
| José Sancho de Mesa, | 5 |

Suma y sigue 306
OBREROS Y EMPLEADOS DE CEUTA

Habiendo quedado abierta ya la suscripción, para ayudar a los obreros parados, en el día glorioso de la entrada en Madrid por nuestras tropas, es necesario que todos los obreros demos tremos nuestro cariño a los hermanos necesitados que carecen de trabajo, y, desde los empleados de banca, dependientes de comercio, empleados del Estado o municipio y demás trabajos de Ceuta, contribuyamos a esta suscripción que nuestros dignísimos militares demuestran su cariño al necesitado han sido los primeros en cooperar, no dejéis de aportar ese medio jornal, para dársele ese día a nuestros hermanos necesitados.

Es necesario que esto se haga con toda la urgencia posible, con el fin de poder organizar mejor este simpático acto. Para esto sería necesario que en cada dependencia se hiciera una colecta y después engrosarla a la suscripción abierta en EL FARO DE CEUTA al que también tenemos nuestro agrado decimario por haber sido uno de los primeros que han contribuido a la misma.

¡Viva España!
C. Orbañanos

Petición de mano

El domingo anterior, y por el teniente coronel jefe de Automovilismo señor Reig, ha sido pedida al teniente coronel juez militar, señor Buesa, la mano de su bellísima hija Pilar, para el teniente de Ingenieros don Luis Barber.

La ceremonia se celebró dentro de la mayor intimidad.

Esta boda, que tan gratísima impresión ha causado en nuestra buena sociedad por el mucho cariño que se profesa a los dos jóvenes, se celebrará muy en breve, en fechas del próximo mes de diciembre. Constituirá, sin duda, en su día, un verdadero acontecimiento social, tanto por las simpatías de la novia, la bellísima Pilar Buesa, como por la personalidad de don Luis Barber, en quien el pueblo de Ceuta reverencia el heroísmo ejemplar de aquellos bravos defensores del Alcázar toledano, según ya se le testimoniará en fecha memorable.

A los muchos plácemes que ya reciben los distinguidos jóvenes y sus respetables familias, con motivo de tan fausto acontecimiento, unan nuestra felicitación más efusiva.

VIDA RELIGIOSA

SOLEMNE MISA A LA VIRGEN DEL PILAR EN NUESTRA SEÑORA DE AFRICA

Ayer mañana, con numerosísima concurrencia de fieles, se ha celebrado la anunciada solemne misa en honor de Nuestra Señora del Pilar. El popular Santuario de Nuestra Señora de Africa, donde tuvo lugar el religioso acto, se encontraba completamente abarrotado de público. Eran numerosos los fieles que, no teniendo cabida dentro del sagrado recinto, escucharon la misa fuera del Santuario.

Se encontraban presentes las autoridades y representaciones diversas de la ciudad, así como una sección de la Guardia civil, cuya patrona es dicha Santísima Virgen, representaciones de los Cuerpos de Correos y Telégrafos, de los que también es patrona, la Banda de Música del Tercio, otras representaciones del Tercio, de Falange, etc.

El padre Ludovico de la Virgen del Carmen, hizo elocuente y simpático panegírico.

Ceuta celebró, pues, dignamente, con gran fervor religioso, la festividad de la Virgen capitana, bajo cuyo santísimo amparo se encuentra la causa nacional, redentora de España.

La sección de la Guardia civil, así como la Banda de Música y la representación del Tercio, y una numerosa sección de "flechas" de Falange, terminada la misa desfilaron majestuosamente por la calle de José Antonio Primo de Rivera, recibiendo el tributo de cariñosa admiración del pueblo.

ASOCIACION DE SEÑORAS DE SANTA TERESA DE JESUS

Con motivo de la festividad de la Santa Cermelita el próximo día quince a las diez horas se celebrará en la Iglesia de Nuestra Señora de Africa de esta Plaza una misa rezada.

El día siguiente a la misma hora y en el mismo templo se dirá otro misa en sufragio por los difuntos del Cuerpo de Intendencia Militar.

Dicha Asociación invita a todos los que deseen concurrir a ambos actos religiosos.

Comisión Gestora de Compras del Hospital Militar de Ceuta

ANUNCIO

Para conocimiento del Comercio de esta ciudad, se hace saber que esta Comisión, procederá el día 20 del actual a la compra en segunda convocatoria, de los artículos no adjudicados en el acto celebrado hoy, cuyo detalle se halla de manifiesto en los sitios de costumbre; recordando la necesidad de que sean consultados dichos anuncios.

Ceuta 10 de octubre de 1936.
Ele Secretario,
(Ilegible)

V.º B.º,
El Presidente,
(Ilegible).

Les V. EL FARO

Agrupación de Artillería

Necesitando esta Agrupación adquirir siete cornetas para la Banda, se admiten ofertas hasta el día 20 del corriente, acompañando modelo, las cuales deberán ser dirigidas al señor Comandante Mayor, siendo el importe de este anuncio por cuenta del adjudicatario.

Ceuta 9 de octubre de 1936.
(Ilegible).

NOTAS MUNICIPALES

NO HAY OFICINAS

Tampoco pudo consignar el reportero nada en su carnet para este número de hoy, en orden a los asuntos municipales. En las oficinas del Ayuntamiento, como en todas las oficinas públicas, se observó el horario de los días de fiesta, si bien quedando atendidos los servicios de inaplazable cumplimiento.

Comisaria de Vigilancia

Habiendo sido entregados en esta Comisaria una cantidad en billetes del Banco de España, por dona Elvira Martín de Pau y dona Estrella Nuñez de Jiménez, hallados en una camioneta del servicio público, se pone en conocimiento del público para quien acredite ser su legítimo poseedor pase a recoger dicha cantidad, caso de no presentarse nadie será entregada a la suscripción nacional.

SERVICIOS DE LA POLICIA

En la Comisaria de Vigilancia se nos facilitó nota de haber sido practicadas las detenciones siguientes:

Antonio Muñoz Iborra, Venerable de la Logia Hércules y Antonio Duarte Camúñez.

BUEN SERVICIO POR EL CUERPO DE SEGURIDAD

Al tener conocimiento el suboficial de Seguridad don Teodoro Bazin que el extremista Antonio Moreno Gómez, se hallaba en libertad procedió a su detención en el día de hoy por ser uno de los autores de la brutal agresión al chófer José Domínguez García, el día de las elecciones causando lesiones en la boca con una piedra dándole una paliza delante del Restaurant "Vicentino", por el sólo hecho de haber prestado el servicio de recorrido de colegios con don Francisco Trujillo, acompañándole en este acto criminal un individuo apodado El Pajarro.

Felicitemos al distinguido servidor del orden público por tan excelente servicio.

CERVANTES

Programa para hoy martes 13 de octubre de 1936. Continuo des de las seis.

Unico día de proyección de la maravillosa y fantástica película la inspirada en un cuento de las "Mil y una noches", y que tiene por título:

CHU CHIN CHOW

(Alibabá y los 40 ladrones) de la que son protagonistas la popular estrella Anna May Wong y el no menos famoso Fritz Korner.

CHU CHIN CHOW

(Alibabá y los 40 ladrones) Todo el perfume del Oriente misterioso y poético. Una historia que nunca se hace vieja por su constante interés y por su fantasía. Un velo que se descubre y nos descubre secretos, misterios, extraños ritos, hechos inexplicables, sutiles enigmas, todo ello envuelto en la poesía exquisita que emana el más bello sueño del país de ensueño.

Butaca 1'00; General, 0'20.
Mañana presentación de la su per revista "Desfile de candelijas".

Próximamente inauguración de la gran temporada de estranos 36-37.

(Mujeres españolas)

En cada ciudad, en cada pueblo, en cada aldea, debe surgir esa Junta organizadora del taller colectivo de prendas de punto de lana para nuestros soldados que luchan en lo alto de las sierras.
¡Por España y por los soldados españoles!

FALANGE ESPAÑOLA DE LAS J. O. N. S.

Prensa y propaganda

REFLACION NOMINAL DE LOS FALANGISTAS QUE CONSTITUYEN LA CENTURIA EXPEDICIONARIA DE CEUTA

Francisco Martín Gallego, Manuel Balero y Diez de la Cortina, José Maine Vaca, José María Trujillo, Francisco Gálvez, Carlos Aymat, Alberto Ibáñez, Gregorio Fernández, Celestino Valribera, Angel Ballesteros, Joaquín Sánchez Rodríguez, Manuel Rodríguez Canales, Luis Fort Viso, Claudio Romero, Amelio Vázquez Gómez, Angel Farinós Zurbano, Fernando Valencia Prats, Rafael Aranda Cobos, Manuel Rodríguez Moretón, José María Rosende, Adelardo Mancebo Vázquez, Higinio Mancebo Vázquez, Pedro Raggio Vázquez, Juan Romero Córdoba, Luis Weil Seguido, Ben Alá Aomar, Juan Canaleta Portillo, Antonio Castillo, Alfonso Cias Sánchez, Vicente Cosío, Fortunato Díaz Cantó, Diego Duarte Medina, Lorenzo Fernández, Jerónimo Martínez, Agustín Muñoz, Emilio Martín Luque, Luis Noriaga Arracla, Pedro Olanó Urrutia, Manuel Rodríguez, Eduardo Sánchez, Marcelo de Alcázar, Mohamed Han Boanan, José Torroba Lucena, Mohamed Ben Sauri, Pedro Buesa Cruz, Manuel Fernández, Antonio Fernández Castro, José Gutiérrez Sánchez, Guillermo Martín Gallego, Rogelio Martín de Villa, Ricardo Mancebo Vázquez, Alfonso Marubé Yañez, Juan Paradesa de las Navas, Baltasar Pons Juan Reso Arumada, Antonio Rodríguez Lara, José de las Heras, Amar Ben Senayar, Ramón Ochoa Ochoa, Domingo Guerrero, José Santos, José Trujillo, Juan Martínez Baena, José Ibáñez Trujillo, Juan del Olmo, Juan Acevedo, Antonio Carmoana, Fernando Claudio, Javier Corral Puig, César de Cózar, José Esteban Baena, Jesús López Cantí, Manuel Muñoz Fernández, Juan Mur Sánchez, Celestino del Olmo, José Raggio Vázquez, Demetrio García José Ruiz Sánchez, José Lladó Lara, José Aguada, Francisco Romay V., Manuel Martínez T. Tahir B. Mohamed, Jahá Ben Hassen, José Bosque, Mohamed Ben Hassen, Abselam El Ayuni, Arturo Iglesias, José López Cantí, Manuel Márquez, Hamido Mohamed Lagun, Jesús R. Sentender, Bernardo Somo de Villa, Marcelo Roldán, José Toledo Cano, Fondak Ben Hamed, Mohamed Hamido Bocoia, Jacinto Ochoa Ochoa, George Bassadone, Joaquín Guillén, José García, José Guillén Ibáñez, José de los Santos, José A. Pérez, José Arques, Saturnino Angel, Hadú Ben Hamar, Mohamed Ben Ali, Laargi Ben Mohamed, Benuar Ben Kaddur, Emilio Buchs Sotera, José Cachinero, Antonio García Ortiz, José Guerrero Carrasco, Antonio López, José Meléndez, Eduardo Delgado Morente, Manuel Lati, José Rodríguez Rivas, José Alba, Mohamed B. M. Budali, Francisco Bohorquez, Eugenio Cordero, Francisco Gálvez, Joaquín Gámez, Rafael González Gálvez, Antonio Guill, Miguel Rambla, Fernando Rojas Moyano, Fernando Mateos, Manuel Marín Martínez, Manuel Morente, Francisco Tobosa Gaitán, Alfonso Castillo, Hamuda Mustafá, José Martín García, Enrique Maestre de Cueiro, José Sánchez Vidal, Manuel Martínez Play, Luis Carbnell de Andrés, Ramiro Maeso Alvarez, Antonio Moreno Peral, Angel Martínez Ortega, Francisco Gómez Gómez, Luis Millares Rosales, Eduardo Millares Rosales, Angel Gómez Marcelo, Antonio Troyano Pancorbo, Miguel Gómez Piñé, José Rubio Sánchez y Fernando Muñoz.

Muy gustosos hacemos constar por haberlo por conducto autorizado, que el digno Comandante Militar de esta plaza don Arturo Díaz Clemente, ha prestado su concurso personal a la Comisión Organizadora pro-centuria expedicionaria, dando cuantas facilidades estén de su

parte para que los efectos donados y personas encargadas de conducirlo puedan llegar al punto de destino sin dificultades.

Falange Española de las J. O. N. S. agradece muy sinceramente este valioso concurso, en nombre de la Falange en Bar gas.

¡Arriba España!
Ceuta 12 de octubre de 1936.

Donativo para la Centuria Expedicionaria de Ceuta:

D. Antonio Sánchez Mula, 50 pesetas.

¡Arriba España!
Ceuta 12 de octubre de 1936.

ORDEN DEL DIA DOCE DE OCTUBRE DE 1936

Art. 1.º—He resuelto quede expulsado de las Milicias de esta plaza, el falangista Cristóbal Rivera Díaz, por no ser digno de llevar el honroso uniforme de F. E., debiendo permanecer en el calabozo hasta que sea expulsado delante de nuestras fuerzas armadas.

Art. 2.º—Los jefes de Falange obligarán a todos los falangistas encuadrados en estas Milicias y que tengan menos de 19 años, que llenen un boletín que le será facilitado por el jefe de los flechas, don Arcadio G. de Castro.

Art. 3.º—Por tener que ausentarse de esta plaza, causa baja en la segunda Falange 2.ª línea, de la 1.ª Centuria, el camarada Vicente Díaz Valero Montero, de biendo hacer entrega del armamento que tenga a su cargo, en la armería de estas Milicias.

SERVICIO PARA MAÑANA

Jefe de Cuartel, jefe instructor Hipólito Esteban. Imaginaria, ídem Antonio Rojas.

Visita Hospital y compra, jefe de Falange Rafael Ibáñez. Guardia prevención, jefe de Falange Manuel Valdés.

Cuartel, jefe escuadra Muley Hassen B. Abselam. Ídem, jefe escuadra Jesús Padilla.

SECCION MOTORIZADA (Conductores)

De 8 de la mañana a 4 de la tarde, Rafael Durán. De 4 de la tarde a 12 de la noche, Juan Menéndez.

De 12 de la noche a 8 de la mañana, Enrique Hernández. Ciclista de Guardia Delegación, José M.ª Fernandez.

SERVICIO DE DIA

Guardia de prevención, 1 cabo, 1 subcabo, 8 camaradas, primera Falange.

Guardia de prevención, 5 camaradas, 2.º Falange. Guardia de Tren, 1 cabo 8 camaradas, 2.º Falange.

Exterior, 1 subcabo, 2 camaradas, 2.º Falange. Compra, 3 camaradas, 2.ª Falange.

Provisiones, 1 subcabo, 3 camaradas, 2.ª Falange.

SERVICIO DE NOCHE

Vigilancia interior y exterior población, 24 camaradas 1.ª Falange.

Patrulla de vigilancia en interior población, 2 camaradas 1.ª Falange.

Patrulla de vigilancia en Jaldú, 2 camaradas 2.ª Línea. Automovilismo de Marruecos, 8 camaradas.

Lo que publico para general conocimiento y cumplimiento.

El jefe local,
Arcadio G. de Castro

Nota de la R.—Por falta de espacio dejamos para mañana la publicación de la nueva lista de donativos por el tiempo que dure la estancia en España de las fuerzas expedicionarias de la Falange Española de Ceuta.

COMUNION TRADICIONALISTA

Habiéndose comunicado a nuestros afiliados y simpatizantes, la celebración de un Funeral por el alma de nuestro Augusto Caudillo S. M. Don Alfonso Carlos Austria-Este y por el Infante S. A. Don Carlos de Borbón y Orleans en la Iglesia de Nuestra Señora de Africa el día 14 del actual y habiéndose omitido involuntariamente la hora, se le manifiestan a todos en general que, será, a las 10 de la mañana.

Una vez más, ruega y hace presente esta Comunidad a sus afiliados y simpatizantes la obligación que tienen de concurrir a dicho acto.

Delegación de Prensa y Propaganda
Ceuta, 12 Octubre 1936

INFORMACION GENERAL DE TETUAN

DELEGACION: CALLE J. COSTA, 11-PRINCIPAL. -- APARTADO CORREOS, 61

UNA OJEADA A LA BENEFICENCIA LOCAL

LA ASISTENCIA SOCIAL EN SUS DIVERSOS ASPECTOS

Hay que ofrecer pan al desvalido, no como sobrante del nuestro, sino como obligación que tenemos de socorrerle. Hay que practicar la caridad y recordamos con ésto las palabras de algunos célebres Pontífices, sin aparato ni protocolos; sino lisa y sencillamente con la sencillez de las máximas de Cristo. No haciendo valer lo que hacemos, ni practicamos, sino como dijo el Divino Apóstol, sin que tu mano izquierda sepa lo que hace, ni lo que piensa tu derecha.

Por eso desterrar como lo vais haciendo, los antiguos modos y las antiguas costumbres. Yo me he permitido aquí suprimir vuestros nombres, los de vosotros que tenéis a cargo la orientación y encauzamiento de la Asistencia Social en la capital del Protectorado. Tiempos de intenso trabajo para resolver los infinitos problemas que nuestra Patria tiene, hasta verla libre de necesidades y fuerte en su grandeza. Tiempos de trabajo anónimo, donde no son las personas las que aparecen y figuran, sino el beneficio o la labor que reporta las entidades por ellas representadas. Tiempos en fin, que tenemos que luchar con el pasado, ese pasado de tan triste memoria y de tan triste responsabilidad que pretenda, siendo prehistórico, aparecer de nuevo, con sus vicios, sus defectos y sus escasas virtudes.

Abrir las puertas de vuestros nobres corazones a los tiempos nuevos. Tiempos juveniles, optimistas y alegres que nacen alejando de sí, el lastre del pasado. ¡Fuera curidad con bombo y platillo! ¡Fuera caridad precedida de balles suntuosos y banquetes opíparos! Seamos sobrios y modestos, aún en la misma práctica de la caridad. Hermosa y santa caridad cuando no molesta, odiosa caridad si con ella se relaja la condición social del que la percibe.

Desde hace bastante tiempo la Corporación Municipal, aparte de sus capítulos en presupuestos para atender la Asistencia Social, implantó un impuesto sobre la carne para ayudar al sostenimiento de los Comedores y donativos que constantemente realizaba.

Además, la Beneficencia Española necesitaba ayuda oficial, pues las cuotas, escasas y pegueñas, no bastaban para sostener las innumerables necesidades que diariamente se les presentaban.

A raíz del glorioso movimiento nacional, Falange Española de las J. O. N. S., de Tetuán, al mismo tiempo que atendía a la formación de sus milicias, lo hacía a la organización general de la Asistencia Social, uno de sus básicos postulados. Falange, nació a la luz pública, o mejor dicho, pudo actuar con libertad y la Asistencia Social quedó al mismo tiempo implantada. Hermosa labor en tiempos difíciles y bellos los resultados obtenidos.

Falange Femenina, gentil plan tel de jóvenes de todas clases sociales y de multitud de señoras que aportan su ayuda bien en metálico o con la práctica de labores, comenzó a actuar. Y pronto sus ficheros quedaron repletos de familias para atender. Y rápidamente fueron buscados y obtenidos los recursos para ello. Quedó montado un servicio diario de falangistas quienes, mediante la comprobación de las fichas respectivas, reparten hasta 185 kilos de pan diario. Y todos los días impares un kilo de comestible variado por cabeza. Se iban mitigando necesidades y aplacando el hambre. Los postulados de Falange, empezaban a cumplirse. Y vino la hora de las pensiones a aquellas familias necesitadas que por especiales circunstancias no podían ir a los comedores, ni recibir el pan ni comestibles. Y se les empezó a abonar subsidios que alcanzan en la actualidad a las treinta pesetas diarias, distribuidas en cuotas de cinco, seis, siete y hasta ocho pesetas. Después se recorrió de momento, aquella familia que le

cortan la luz, que la echan de la casa por adeudar varias mensualidades, que tiene un viaje de momento y no cuentan con medios. Falange Femenina, les ayuda por una sola vez en cada caso y también sus saldos por este concepto suman cantidades de 200 pesetas mensuales. Son visitado los hogares por Falangistas. Llevan el consuelo de su presencia y la necesidad atendida. Las flechas y el haz, prenden corazones y aprietan voluntades en otro haz muy fuerte. Hay que instalar un taller de costura en los locales que ocupa la organización y las máquinas son regaladas unas, y otras adquiridas. Empieza a funcionar y las primeras prendas que se hacen son con destino a los "flechas" necesitados y a los combatientes del frente. Se abonaron jornales a las camaradas falangistas que trabajan en el taller y esto unido a la otra costura, la que dan a la calle a modistas necesitadas suman por cima de las doscientas pesetas mensuales. Se proyecta dar al taller gran impulso y que todas las del gremio necesitadas encuentren trabajo y jornales.

Pasemos ahora a la otra Falange, a la que comparte los deberes de la guerra con las obligaciones de carácter social. Y vemos que tienen organizado un servicio de subsidio a las familias necesitadas de los expedicionarios que se encuentran en el frente. Por este concepto son abonadas decenalmente la cifra de 1.263 pesetas con veinte cinco céntimos, según la última lista pagada. Y que preparan la correspondiente a la decena actual para ser abonada al mismo tiempo que estas líneas salgan a la luz pública.

Y acuden multitud de personas en busca del socorro con que atender necesidades de orden íntimo, aquellas que se resisten a manifestar. Y Falange, no pregunta el motivo, si no obervando la necesidad, pasa por sus cajas y recibe las cuarenta, cincuenta y cien pesetas. Y se ensancha el horizonte azul y las flechas simbólicas aprietan el haz satisfechas de su labor. Y es un hormiguero de personas las que acuden en demanda de subsidio, que al no pretender dar a este trabajo el carácter de estadística, no reflejamos su cuantía.

Y hojeamos a los Sindicatos en su aspecto de asistencia. Pequeñas obras son llevadas a cabo por obreros de los mismos, pagándose jornales diarios de unas doscientas pesetas. Y cuando las obras no permitieran mayor número de trabajadores se les envía con volantes a las entidades oficiales para que los coloquen y se les socorre en metálico o se les lleva a Falange Femenina para que con pan y comestibles procuren cubrir de momento sus necesidades.

Y con suscripciones abiertas en el comercio local, que responden a amplia y generosamente, se adquieren jerseys y prendas de lana que son enviadas al frente para los combatientes de todas clases.

Y Falange sigue su labor. Comedores de Asistencia Social. Hermosa obra. Buenos corazones y abnegadas mujeres que vistiendo la simbólica bata blanca y asomando en muchas el azul del vestido, practican una caridad libre de prejuicios y sana en todos sus aspectos. La Alta Comisaría y la Junta, magnánimas, atienden con subvenciones a mitigar el déficit de esta obra y el Patronato de señoras orienta y encauza a los comedores. Doscientas nueve a doscientas quince raciones son distribuidas diariamente. Turnos de aquellas atienden a la distribución de la comida y por todas partes se respira paz y tranquilidad.

No es rechazado nadie que pretenda comer. Los trámites posteriores para indagar la necesidad son cortos y brevemente cuentan con el carnet de comida. Se agrupan por familias en mesas amplias y limpias y ahí la madre y cuantas veces el mismo padre, observa complacido cómo

los seres de su corazón pueden llevar a sus estomaguitos comida caliente, sana y abundante.

Y por último en el Dispensario Municipal se atiende con leche a todos los pequeños de familias necesitadas que por prescripción médica o por su edad lo necesitan. También suma su fichero la respetable cifra de doscientos cincuenta y tantos, aparte de otros botes que se dan a personas mayores que su estado de salud lo requiere.

Pero toda esta hermosa labor de caridad, necesitaba una orientación única y un enlace perfecto para que, conservando cada una de las Instituciones que hemos reseñado su perfecta autonomía, la caja social fuese una y los socorros y subsidios estuviesen controlados a fin de evitar posibles repeticiones de aquellos en perjuicio de la extensión hacia otras familias de lo que algunas podían recibir. Y por recientes reuniones de los directivos de aquellas, funciona un negociado especial en la Corporación Municipal, servido por personal de aquella y falangistas voluntarias quienes organizan un fichero único con todos los datos que sirven para conocer las verdaderas necesidades de cada uno y acopiarles o facilitarles la clase de socorro que sus condiciones, estado y características requiera. Y este negociado comenzó a funcionar días pasados y actualmente la asistencia social es encauzada perfectamente.

Y terminemos repitiendo las frases del Reverendo Padre Benjamín Brazález en el acto de la entronización del Crucifijo en los Comedores y que reseñamos a continuación.

Gracias a vosotros señoras que acudis con bondadosamente a esta obra de caridad, gracias a las autoridades que se dan perfecta cuenta de que las necesidades hay que atenderlas. Gracias a todos por su trabajo.

SON OBSQUEIADOS CON UNA COMIDA EXTRAORDINARIA LOS POBRES DE LOS COMEDORES DE ASISTENCIA SOCIAL - ENTRONIZACION DEL CRUCIFIJO EN SUS LOCALES

Ayer a las doce y media de la mañana tuvo lugar en los Comedores de Asistencia Social el acto de entronización del Crucifijo en sus locales, hermosa imagen que ha sido regalada por suscripción entre las señoras que forman el Patronato. Asistió éste íntegro, con su presidente de honor excelentísima señora de Orgaz y directores de Barbero, Llorente y otras. Bástese saber que estaban todas las que integran el Patronato citado. También estuvieron el Interventor señor Ochoa, Jefe de Falange Femenina, otros miembros de esta organización y una representación de Falange masculina.

En una de las paredes del amplio comedor y entre las banderas nacional y de Falange se había colocado la sagrada imagen que fué bendecida por el Reverendo padre Benjamín Brazález, superior de esta Misión Católica, asistido por el venerable sacerdote señor Ortiz y otro Padre de aquella Misión.

Terminado el acto religioso dirigió una santidísima plática el Padre superior basándose en un párrafo del Evangelio sobre la caridad. Recordó diversas frases de Nuestro Señor Jesucristo e hizo un llamamiento a las señoras y autoridades que forman el Patronato y facilitan medios para la Asistencia Social a fin de que no desmayen en esta sagrada obligación que tienen todos de socorrerse como hermanos que somos dirigiéndose por último a los acogidos a dichos Comedores para hacerles ver que al entrar en sus locales vean a Cristo que les preside, vean la caridad cristiana que les acoge, dándoles resignación para llevar sus penalidades. Terminándose con divinos vivas a España, al Alto Comisario, a las restantes autoridades y al Patronato de señoras.

Después se les sirvió una suculenta comida consistente en paella a la valenciana con todos sus ingredientes de chorizos, cerdo, etc., etc., y empanadillas de esca beche, pasteles, vinos y licores de varias marcas. Todo ello ha sido costeado, merced a las activas gestiones de las señoras por el comercio local, facilitándose por la casa Carrion (don Manuel) y "La Española" los comestibles y vinos; el dulce por las diversas confiterías de la localidad y los licores por la Cruz Roja, cuya presidencia tiene, así mismo la señora de nuestro Alto Comisario. Las perdices y conejos para la paella fueron proporcionadas por la Corporación Municipal.

Terminó la comida a la que asistieron cerca de las cuatro-

cientas personas con diversos vítores y sensibles muestras de agradecimiento de los acogidos.

UNA CENA CADA NOCHE

Merced a la nueva organización de la Asistencia Social de Tetuán, además de la comida del medio día, desde anteaer, domingo, se facilita una cena a todos los acogidos, consistente en sopas de verduras, a cambiar el menú y una tortilla de dos huevos por cabeza a los mayores de catorce años y uno a los menores de esta edad. A esta cena acuden los mismos que por la mañana almuerzan.

Entre los donativos recogidos y destinados para sufragar los gastos de esta cena, figuran la asignación que la Corporación municipal tiene para los Comedores que hoy son para toda la Asistencia social en general; mil pesetas como donativo especial dadas por Falange para comenzar, más los ingresos que por la venta de café de esta organización en cafés y bares públicos se recauda que gracias al desprendimiento del público tetuano, suma también una buena cifra de pesetas.

IMPRESION FINAL

Buenos derroteros toma la Asistencia Social en la Ciudad. Además de los subsidios que figuran reseñados anteriormente, tienen el de pago a los familiares de fallecidos a consecuencia del movimiento nacional, parados y socorridos de todas clases, cuya nómina semanal asciende en la actualidad a la cantidad de setecientos setenta y una pesetas.

Animo a todos y ¡Arriba España!

Honrosa distinción

Por S. A. I. el Jalifa ha sido concedida recientemente la placa de Comendador de las Ordenes de la Mehdauia a nuestro querido amigo, el teniente coronel de Infantería, don Joaquín Peris de Vargas, que durante largo tiempo permaneció en esta población al mando del batallón Cazadores de Ceriñola núm. 6, laborando muy atinadamente cerca de la población musulmana de la zona, en la que cuenta con numerosas amistades y simpatías.

La Asociación de la Prensa de Tetuán le envía un cariñoso saludo y su fidelidad muchos sincera, deseándole muchos éxitos en su nuevo cargo de gobernador militar de Talavera de la Reina.

La Fiesta de la Raza

VELADA EN EL TEATRO ESPAÑOL

Transcurrió muy animadamente en Tetuán la solemne festividad de la Raza. Día de grandeza nacional, hicieron las oficinas públicas, cerraron el comercio por la tarde, lucieron colgadas los edificios oficiales—en los Consuados extranjeros ondeó la bandera de sus respectivos países—y en los cuarteles rigió el horario de las jornadas festivas.

El temporal y la lluvia hicieron un alto. Ello permitió que las calles se vieran muy animadas y que la animación durara hasta las primeras horas de la noche. Día de la Virgen del Pilar, bajo cuya advocación se encuentra la abnegada Guardia Civil, sus componentes celebraron con alegría la señalada fecha, lo mismo que las damas y damitas adornadas con el españolísimo nombre.

La nota álgida de la jornada estuvo en la velada del Teatro Español. Con la sala brillantísima de público y con la presencia de las autoridades superiores de la zona, se efectuó, a beneficio de las suscripciones patrióticas, la interesante función organizada por la Junta de Servicios Municipales de Tetuán. El programa de la velada satisfizo grandemente a la concurrencia,

que prodigó los aplausos e impuso la repetición de los números líricos de conjunto.

El vals fantasa de la "Viuda Alegre" fué admirablemente interpretado por un delicioso coro de señoritas, que volvieron a gustar las mieles del éxito al entonar el Himno de la Academia de Infantería. La encantadora nena Conchita Sala se hizo ovacionar muy merecidamente en el cuplet "Si yo tuviera un millón". La parte lírica tuvo un magnífico complemento con la actuación brillantísima de la banda de música del Tercio.

En la parte literaria, el abogado don Ferrando García Montoto dijo muy bien un bellissimo discurso de circunstancias titulado "Oro y Sangre", y el ilustrado representante del Ministerio Público en la Audiencia de Tetuán, don Francisco Villarejo de los Campos, glosó admirablemente, con galanura de estilo y con profundidad de concepto, las características de la gloriosa solemnicidad que se conmemoraba.

La hora avanzada en que la fiesta terminó y la salida de nuestro periódico, nos impide extendernos en detalles de la grata velada, que constituyó un rotundo éxito artístico—enhorabuena a sus participantes—y organizadores—y un espléndido ingreso económico, ya que la recaudación debió sobrepasar seguramente de las tres mil pesetas.

MISA Y DESFILE

Con motivo de la festividad del día de ayer se celebró en el colegio de Nuestra Señora del Pilar una solemne misa a la que asistieron cuatro centurias de los "flechas" en perfecta formación. Terminado el acto religioso desfilaron con la marcialidad y simpatía a que ya nos tiene acostumbrados esta sección infantil, que día por día goza de mayores simpatías en todos los medios tetuanes.

Abrieron marcha una sección civilista, banderas nacional y de Falange y las bandas de cornetas y tambores de la organización.

Después del desfile, en el que recibieron multitud de cariñosas felicitaciones y aplausos, en el domicilio social fueron obsequiados todos con pastas y pasteles.

Por la tarde efectuaron diversos ejercicios de instrucción.

A las seis desfilaron por las principales calles de la población tomando parte en el desfile una falange integrada por pequeños musulmanes que con sus turbos rojos y camisas azules daban una nota de bellísimo color en el conjunto de la formación.

Fueron calurosamente aplaudidos.

Una excursión de los "flechas"

Los simpáticos "flechas" tetuanes efectuaron el domingo último una grata excursión a la ciudad de Xauen, donde, al propio tiempo que fueron objeto de los mayores agasajos y atenciones, sorprendieron muy favorablemente a aquel vecindario con la perfección de su instrucción militar y con el elevado espíritu patriótico que poseen.

En la ciudad del Ajmás pasaron la jornada asistiendo a diversos actos organizados en su honor, entre ellos a un festival literario, en el que les dirigió la palabra nuestro compañero Deogracias Santos. Regresaron a Tetuán cerca de las nueve de la noche, desfilando por nuestras calles con la marcialidad acostumbrada, entre los constantes aplausos de la concurrencia que a esa hora llenaba los paseos céntricos.

Anuncie en "EL FARO" El de mayor circulación en la Zona

COLEGIO ITALIANO DE TANGER

Desde el 1.º de Octubre se han reanudado las clases en este Centro y, por lo tanto, quedan abiertas las inscripciones en los colegios masculino y femenino.

Los internos procedentes de la Zona Española gozarán de especiales facilidades

Para toda clase de informes diríjense al R. Consulado de Italia en Tetuán o a la Secretaría de las Escuelas Italianas de Tanger.

ACADEMIA CERVANTES

PLAZA DE RUIZ, 4

Apertura de curso el 15 de Octubre

SEPARACION DE VARONES Y HEMBRAS

Horas de Matricula: de 3 a 6 de la tarde en la Secretaría del Centro

Circunscripción Occidental de Marruecos E. M.

Nueva relación de donativos en oro y piedras preciosas que hacen los ceutíes para reponer el encaje del Banco de España, robado por los rojos

D. Francisco Herera y señora: Dos anillos de oro alianza. D. Antonio Contreras y familia: Una medalla de oro; dos pedazos de cadena de oro; dos pares de pendientes de oro; una sortija de oro rota; dos pendientes de oro diferentes; cuatro pedazos de oro. D. Benito José Delgado: Un par de gemelos de oro con medallita de oro; una medallita de oro con su cadenita de oro. D. Antonio Bretones y señora: Dos anillos de oro alianza; un reloj de oro de pulsera. D. José Díaz y señora: Un anillo de oro inicial J. D.; un par de pendientes de oro sin piedras. D. Carmen del Castillo: Una cadena de oro; un pendiente de oro con perlititas; dos pedazos de oro. D. Cándida Gómez: Dos anillos de oro; tres pendientes diferentes; dos pedazos de cadena de oro. D. María Bao Herrero: Una sortija de oro y platino con tres brillantes; una sortija de oro con chispitas; un alfiler de caballero de oro con chispitas. D. Aurora Casares de Ganollez: Un anillo de oro alianza; un anillo de oro inicial A. C.; una caja de oro de reloj de pulsera; un par de pendientes de oro; una pulsera de oro con tres pedazos. D. Manuel Ganollez: Un anillo de oro alianza. D. José Penuares Sánchez: Un anillo de oro alianza inicial J. P.; una sortija de oro; un dije de oro con diamantes; una moneda de oro de dos y medio dólares; dos pares de pendientes de oro con chispitas; dos libras esterlinas; una onza de oro de Carlos III. D. José del Río Fernández: Un par de gemelos de oro; una cadena de oro porta-reloj pulsera. D. José Campxón: Un anillo de oro alianza Aurora 7-12-33. D. Emilia Alvarez (viuda de Pereda): Dos anillos de oro alianza 16-2-25; Pepe 16-2-25; una sortija de oro sin piedras; una cadena de oro; dos pares de gemelos de oro de moneda de oro; un botón de oro; un pedacito de oro. Niña Emilia Pereda: Una medalla de oro con su cadenita de oro. D. Josefa Alvarez Aranda: Una pulsera de oro media caña con cinco diamantitos; una pulsera cadena de oro; un relojito pulsera de oro; un anillo de oro con piedrecitas. D. Galo Bullón: Un lapicero y pluma de oro. D. Santiago Ruiz Molina y señora: Dos anillos de oro alianza Carlota 29-8-31; Santiago 29-8-31; ocho pulseras de oro; una sortija de oro inicial A. R.; un par de gemelos de oro inicial S. R.; un par de pendientes de oro; una medalla de oro y nácar; una cadena de oro; un reloj de pulsera de oro. D. Carmen Ordóñez de Canos: Un anillo de oro. D. Victoria Guerrero (2.ª entrega): Un anillo de oro alianza. D. Julián López Fernández: Un anillo de oro inicial J. L.; un par de gemelos de oro. D. Catalina Chacón (no se publique): Un par de gemelos de oro. Comandante retirado señor Saracho: Un anillo de oro alianza 11-4-909; una pulsera de oro; un imperdible de oro con diamantes; un par de pendientes de oro; un par de gemelos de oro; una medalla de oro; un rosario de oro; dos relojitos de oro de señora; una llave de reloj de oro; dos eslabones de oro. D. Carmen Pérez Andújar: Tres anillos de oro; un par de pendientes de oro; un par de abridores de oro. Niña Mari Pelegrina: Un anillo de oro; una esclava de oro inicial Mari; dos relojitos de oro de pulsera; un par de pendientes de oro con chispitas; un pendiente de oro con piedrecitas; una medalla de oro. D. Blas Turno Hernández: Un anillo de oro alianza 14-26. D. Teodoro Bacin: Un zarcillo de oro con puntas de diamantes. D. Antonio Martínez: Reloj señora y anillo de oro. D. Francisco Sánchez: Sortija de oro con brillantes y esmeraldas. D. Rafael López: Tres forros de muela y anillo de oro. D. Eduardo Ariga: Un anillo de oro. D. Adolfo Cozar: Anillo y cadena de oro. Un alférez de Regulares: Una medalla de oro con su cadenita de oro; un par de pendientes de oro con perlititas. Un obrero español: Un anillo de oro inicial C. F. D.ª María Cantón Jordán: Una medalla de oro; una esclava de oro inscripción María; un par de pendientes de oro. Niño Andrés San Martín: Un anillo de oro. D. Juan Troyano Ruiz: Un anillo de oro roto inicial F. A.; una medalla de oro; un alfiler de oro con chispitas; un reloj de oro de pulsera. D. José Rebollo: Un anillo de oro con piedras; un relojito de oro. D. Rafael Rico: Una medallita de oro inicial Anita 24-10-28; con su cadenita de oro. D. Santiago Gómez: Una sortija de oro sello inicial V. N. Srta. Bely Baleriola Diez de la Cortina: Cinco pulseras de oro grabadas árabe. Excmo. Sr. Delegado Militar de Ceuta: Un anillo de oro A. L. D.ª Dolores Fernández: Un anillo de oro alianza inicial Manolo 6-2-35; un anillo de oro. D. Antonio Ortubias Rojas: Un anillo de oro inicial A. O. D. José Gallardo: Un alfiler de herradura con piedrecitas; un anillo de oro inicial E.; unos trocitos de pendientes de oro una cruz de oro 30-8-98. D. Isaac A. Bentata: Una cadena de oro pulsera; una pulsera de oro con chispitas; un imperdible de oro con brillantes; una libra esterlina de oro. D. José Ortigosa: Una sortija sello de oro inicial O.; un par de pendientes de oro con chispitas. D. Juan González Alvarez: Una cadena de oro de pulsera. Una española: Un par de pendientes de oro. D. Manuel Gómez Misa y señora: Un anillo de oro alianza; cuatro pares de pendientes de oro; una pulsera de oro con piedrecitas; dos alfileres de corbata de oro; un cencerro de oro; un pendiente de oro; una muela de oro; un cacho de oro. D.ª Josefa González (viuda de Trujillo): Un anillo de oro inicial Pepa; seis sortijas de oro con piedrecitas; un imperdible de oro; un dije de oro con brillante; una cruz de oro rota; tres pares de pendientes de oro; una medalla de oro con su cadena de oro; un reloj de oro de dos tapas; una moneda de oro de Carlos III; un imperdible de oro con tres libras esterlinas. Castellano y de la Yeza: Dos anillos de oro; una sortija de oro con chispitas. D.ª María Villalba de Contero: Un anillo de oro con piedrecitas; un aro de oro con piedrecitas; un par de pendientes de oro; un dije de oro; un pedazo de oro; tres monedas de oro. D.ª Aurora Pardesa: Un anillo de oro alianza inicial Pepe 7-12-33. Un capitán: Una cadena de oro de reloj. Srta. Antonia Martí: Una libra esterlina; un sello de oro iniciales A. M. D. José Meilan: Un anillo de oro; una sortija de oro y platino con tres brillantes. D.ª Filomena Mateos: Un porta-retratos de oro; un par de pendientes de oro con monedas de oro. D.ª Pilar Bembride de Jurado: Dos anillos de oro alianza; un par de gemelos de oro con emblema de Intendencia; un porta-retratos de oro. D. Alberto del Real y señora: Dos anillos de oro alianza Elena 2-4-35; Alberto 2-4-35; dos sortijas de oro y platino con brillantitos; un relojito de oro pulsera; una medalla de oro y nácar con cadena de oro; una cadenita de oro; una funda de oro. D. León Benasayag y señora: Una pulsera de oro con un colgante de una libra esterlina; tres alfileres de corbata de oro; dos pares gemelos de oro; cuatro sortijas de oro con perlas y piedras; un reloj de oro con pulsera de oro; una cadena de oro de reloj con dije de oro y tres brillantes; una gargantilla de oro con porta-retratos de oro. D. José Roffé Benarroch: Cinco anillos de oro; dos pares de pendientes de oro; dos pares de dormilonas de oro; un reloj de oro de dos tapas; un porta-retratos de oro; una pulsera de oro con perlititas; un alfiler de oro; una cadena de oro. D.ª Trinidad Páramo de Villalobos: Dos anillos de oro; una medalla de oro inicial Eugenio 25-2-23; una pulsera cadena de oro; una pulsera de oro; un relojito pulsera de oro. D. José García y señora: Dos anillos de oro alianza; dos plumillas de oro; cuatro cachos de oro. Srta. de Rincón de Orellana: Dos anillos de oro alianza 6-12-25; una sortija de oro con chispitas; un par de pendientes de oro con chispitas; dos pulseras de oro de niña; una cadenita de oro. D. Paulino González: Una pulsera de oro de media caña con cinco brillantitos; una cadena de reloj de oro con el colgante de una libra esterlina; un par de gemelos de oro inicial P. G.; un broche de oro para cuello; un botón de oro; una medalla inicial A. R.; una cadenita de oro; tres fundas de oro de una pieza. D. Tomás Fernández: Una esclava de oro inicial T. H. 18-9-35. Una israelita de Ceuta: Una cadena gargantilla con dije de oro; un reloj de oro; cinco monedas de oro de 25 pesetas; diez monedas de oro de 20 francos. Elisín Izaguirri (niño): Media libra esterlina. Melita Izaguirri (niña): Media libra esterlina. D.ª María Martínez: Un anillo de oro alianza; un anillo de oro sin piedra; una esclava de oro Angelita; una cadenita de oro. D. Adolfo Pascual: Una cadena pulsera de oro. Sra. Viuda de Ezaguirri: Una pulsera de oro con perlititas; dos pendientes de oro con piedrecitas. D. Dulcenombre Jiménez Ropero: Una sortija de oro con chispitas; un par de pendientes de oro con chispitas. D. Santos Díaz: Un anillo de oro inicial S. D. D. Luis Molina Fuentes: Una pulsera de oro inicial H. C. a N. E. M. 4-6-29; una sortija de oro inicial M. F.; un par de gemelos de oro. Srta. Angelita López: Dos pulseras de oro; un alfiler de oro; un porta-retratos de oro; un par de pendientes de oro; tres pendientes de oro; cinco pedazos de oro. D. Ramón Fuentes: Un anillo de oro inicial R. D.ª Victoria Rubio: Dos anillos de oro alianza; una sortija de oro; un anillo de oro; una pulsera de oro. Una española: Una sortija de oro con piedrecitas. A. G. M. P. de Automovilismo: Una esclava de oro; una cadenita de oro.

pitais; un par de pendientes de oro con chispitas; dos pulseras de oro de niña; una cadenita de oro. D. Paulino González: Una pulsera de oro de media caña con cinco brillantitos; una cadena de reloj de oro con el colgante de una libra esterlina; un par de gemelos de oro inicial P. G.; un broche de oro para cuello; un botón de oro; una medalla inicial A. R.; una cadenita de oro; tres fundas de oro de una pieza. D. Tomás Fernández: Una esclava de oro inicial T. H. 18-9-35. Una israelita de Ceuta: Una cadena gargantilla con dije de oro; un reloj de oro; cinco monedas de oro de 25 pesetas; diez monedas de oro de 20 francos. Elisín Izaguirri (niño): Media libra esterlina. Melita Izaguirri (niña): Media libra esterlina. D.ª María Martínez: Un anillo de oro alianza; un anillo de oro sin piedra; una esclava de oro Angelita; una cadenita de oro. D. Adolfo Pascual: Una cadena pulsera de oro. Sra. Viuda de Ezaguirri: Una pulsera de oro con perlititas; dos pendientes de oro con piedrecitas. D. Dulcenombre Jiménez Ropero: Una sortija de oro con chispitas; un par de pendientes de oro con chispitas. D. Santos Díaz: Un anillo de oro inicial S. D. D. Luis Molina Fuentes: Una pulsera de oro inicial H. C. a N. E. M. 4-6-29; una sortija de oro inicial M. F.; un par de gemelos de oro. Srta. Angelita López: Dos pulseras de oro; un alfiler de oro; un porta-retratos de oro; un par de pendientes de oro; tres pendientes de oro; cinco pedazos de oro. D. Ramón Fuentes: Un anillo de oro inicial R. D.ª Victoria Rubio: Dos anillos de oro alianza; una sortija de oro; un anillo de oro; una pulsera de oro. Una española: Una sortija de oro con piedrecitas. A. G. M. P. de Automovilismo: Una esclava de oro; una cadenita de oro.

JEREZ "LA RIVA" COÑAC *** "LA RIVA" Depositario en Ceuta AGENCIA PAUBLETE

Macharnudo "LA RIVA" Depositario en Ceuta AGENCIA PAUBLETE

Taller de PLATERIA CALLE GRAL. SANJURJO, 12 Medallas de Nuestra Señora de Africa en varios tamaños en plata 900 m/ desde 150 Alanzas lisas y grabadas en plata 900 m/ con fecha grabada a 250

CAFE MARCA "Las Campanas" EL MEJOR DE TODOS TUESTE DIARIO Almacenes M. CARRION O'Donnell, 8 TETUAN

Carnicerías y Abastos CARNECERIA VALENCIANA DE VICENTE MANUEL Ternera, Cerdo, Vaca, Cordero, CHACINAS.-Siempre encontrará la carne fresca Plaza del Mercado (Cajón n. 29)

Gran Hotel ESPAÑA RESTAURANT Habitaciones ventiladas TODO CONFORT, AGUA CORRIENTE Garage. Económico servicio AVENIDA SIDI BUHADE ALCAZARQUIVIR

Para evitar la humedad en edificios sótanos etc, existe sólo un producto que responde a las más severas exigencias y éste es COLIMP-BONDEX la pintura impermeabilizante en todos los colores y blanco ideal para muros, paredes, fachadas interiores, revoques, ladrillos, etc., etc. Depósitos: Calle de la Secca, 5 LARACHE

Canjee Vd. su aparato viejo en CASA ROS por una cámara nueva de sencillísimo manejo, la modernísima BILLY RECORD Agfa Le abonaremos Ptas. 30 por cualquier aparato viejo que nos traiga. Pida Vd. detalles en CASA ROS CEUTA - TETUAN - LARACHE

CASA MOLINA ELECTRICIDAD - JUGUETERIA LOZA Y CRISTAL - PAPELES PINTADOS CEUTA TELEF. 190. TETUAN

Cabaret Cantante GRANDES DEBUTS El mejor de Marruecos y el de las caras bonitas Teléfono 3-6-7 Peligros. 3

Isntituto Nacional de Segunda Enseñanza de Ceuta Escuelas preparatorias de niños y niñas por separado. Queda abierta la matrícula para estas clases en la Secretaría del Instituto

Ayuntamiento de Ceuta AVISO Hasta las doce horas del día trece del actual, se admiten ofertas en pliego cerrado para la impresión de veinte mil ochocientas setenta y cinco cédulas con arreglo al modelo que se encuentra de manifiesto en el Negocio de Estadística de este Ayuntamiento.

Unica Exclusiva Sucursal de la Tintorería Catalana de Ceuta en Tetuán Cardenal Cisneros, 8, 1.º núm. 8. Frente a Correos y Telégrafos. (Casa Baeza) Tinte sólido-Lavaos en seco. Especialidad tintes para cueros.

AVISO La Casa H. Dalamal de Ceuta pone en conocimiento de su distinguida clientela de las plazas de Soberanía, Tánger y Marruecos que D. A. J. Botbol ha cesado en la representación que ostentaba de la misma para la venta de artículos de procedencia japonesa.

¡REQUETE DE CEUTA! Para ultimar detalles sobre el Requeté en esta plaza, se invita a los simpatizantes de esta causa pasen por Pasaje Romero número 16 de las 19 a las 21 horas LA DIRECTIVA

Hotel Restaurant Victoria TETUAN

Hotel Restaurant Cervantes LARACHE Buena ambos corriente en todas las habitaciones

GRAN PELUQUERIA DE SEÑORAS Habiéndose trasladado a la Avenida de la República antigua fotografía Castro), los afamados onduladores de Barcelona, don Diego Cánovas y señora, con los últimos adelantos en aparatos para ondulaciones con corriente y sin ella, no dejen de visitarlos, donde encontrarán esmero y prontitud en los trabajos AVENIDA DE LA REPUBLICA :-: (Antigua fotografía Castro)

Restaurant "Miramar" - La Pensión "Alagueña" Antonio López. - Plaza de España. - Larache COMIDAS POR ABONOS Y CUBIERTOS. - PRECIOS MODICOS. MAGNIFICA TERRAZA

ESE PAQUETE... que ha de atravesar Marruecos, llegará a su destino rápidamente y en perfectas condiciones, por un precio insignificante. Servicio de mercancías de LA VALENCIANA, S. A.

ATENCION AVISO Se pone en conocimiento de los criadores de conejos que pudiera interesarles, que el Laboratorio de Análisis de la Zona, Carretera de la Hípica, de Tetuán, compra hasta veinticinco conejos semanales, vivos, caseiros, siempre que pesen más de un kilogramo y no pasen de dos y medio kilogramos. Las ofertas pueden hacerse todos los días laborables de once a una de la mañana, al (expreso) Centro. El Director del Laboratorio, Francisco Trigueros.

CAFE MARCA "Las Campanas" El mejor de todos. Tueste diario. Almacenes M. CARRION, O, Donel, 8. TETUAN

EL FARO DE CEUTA

Otras informaciones del movimiento nacional

(Viene de la primera) perturbado con el movimiento nacional.

También tuvo frases de moralizante para el Gran Visir y otros notables que le acompañan en su viaje a Sevilla, rogándole que trasmita sus respetos y su saludo cariñoso a S. A. I. el Jefe.

Refiriéndose al nacionalismo musulmán dijo que él estimaba justo y que cuando Marruecos haya adquirido la cultura y conocimientos necesarios quedará libre de tutela y el Estrecho no será un mar que nos separe a españoles y musulmanes, sino un puente en el que se unan los corazones de dos países hermanos.

Todos los oradores fueron objeto de apoteósicas ovaciones y se dieron multitud de vivas a España, al Ejército etc.

Terminó el acto en medio de entusiasmo indescriptible, interpretándose himnos patrióticos.

EL DIRIGENTE MARXISTA SUÑER ESTA PRESO

Radio Club Portugués.—De Barcelona dicen que Suñer dirigente marxista de izquierdas de Cataluña, al que se dio por fusilado en el Guadarrama, por los nacionalistas, está vivo, pero detenido. Era director del periódico "Las Ramblas".

EN EL DIA DE AYER DESCANSARON LOS SOLDADOS DEL GENERAL VARELA

El dos veces laureado general aclamado en Talavera.—El general Varela conferencia con el coronel Yagüe.—Unas palabras con el jefe de la Legión

Talavera de la Reina. — (Del enviado de Havas). — El día de hoy ha sido de descanso para las fuerzas del general Varela.

Ha sido hoy un día triste y lluvioso en el que la temperatura ha descendido considerablemente.

El general Varela que ha venido a esta ciudad ha sido objeto de grandes aclamaciones, vítores y ovaciones a su paso por las calles.

También ha llegado el heroico coronel jefe de la Legión, don Juan Yagüe.

Sus oficiales se muestran satisfechísimos de su regreso.

El general Varela y el coronel Yagüe han sostenido una larga conferencia, creyéndose que han tratado de las operaciones que se supone se realizarán mañana.

Más tarde hemos logrado conversar con el coronel Yagüe, un hombre alto, fuerte, franco y simpático, de pelo blanco, pero con el rostro sin una arruga y con un temple de cuerpo y alma que envidian los jóvenes.

Le hemos preguntado por una hijita que acaba de tener su esposa en Ceuta y a la cual fue a conocer en su reciente viaje.

Nos ha dicho simplemente: —Procuraré hacer de ella una española.

—¿Cuándo se tomará Madrid? —hemos preguntado.

El coronel Yagüe nos ha manifestado que muy pronto y que no ofrece duda ninguna el triunfo de la causa nacionalista española.

No ha querido concretar fecha pero a través de sus palabras hemos creído adivinar que cree firmemente que no ha de transcurrir el mes actual sin que los guiones de sus legionarios estén en la Puerta del Sol.

ASI MUEREN LOS PATRIOTAS

Ha sido condenado a muerte por el infame Tribunal Popular el teniente coronel Carlos Moreno

Radio Club Portugués.—El Tribunal Popular de Madrid, que actúa ahora, para mayor escarnio de la Justicia, en el Palacio de Justicia, ha sentenciado en el día de hoy a la pena de muerte al teniente coronel de Estado Mayor don Carlos Moreno.

Se acusaba al procesado de no haber ayudado al Gobierno de Madrid en la guerra contra los nacionalistas y el procesado no solo demostró simpatía por el movimiento nacional, sino que declaró que lamentaba de todo corazón no haber podido ayudar con su esfuerzo a la causa nacionalista.

Las declaraciones del señor Moreno, hechas con un tono de voz serena y digna causaron honda impresión en el público y en el Tribunal.

El letrado que le defendía dijo que por lo visto se trata de un caso de deficiencia mental. (Por lo visto no les cabe en la cabeza a los rojos que mueren como cobardes, que haya un hombre digno patriota y valiente, que no reniegue de sus convicciones por salvar la vida, y que no deba ser sentenciado,

sino recluido en una casa de salud.

Tribunal Popular, demostrando sus instintos de fiera condenó a muerte al teniente coronel Moreno.

El Tribunal Popular habrá creído con ello quitarle del mundo de los vivos, pero se equivocó porque el nombre del teniente coronel Moreno estará siempre en el corazón de todos los españoles.

SIGUE EL TRAFICO DE LOS NIÑOS QUE COMO FARDOS Y SIN EL CALOR DE SUS MADRES SON LLEVADOS A PUERTOS EXTRANJEROS

Radio Club Portugués.—Asociados en ya a ocho mil el número de niños que han sido evacuados de Madrid y enviados a Valencia.

De Valencia dicen que van a ser distribuidos en diversas colonias escolares de Levante y ocultan que también lo son en otras naciones, especialmente Francia.

Esto no es de españoles, es de rusos, de los sin patria, de los sin familias, de los sin hogar.

Bien es verdad que aun más indignante es la actitud de esas madres, que consienten que el fruto de sus entrañas sea transportado, traído y llevado, arrojados como fardos, por los puertos extranjeros.

En su afán incendiario, los rojos, por lo visto, también han conseguido carbonizar el corazón de madres de los que tienen vida a esas infelices criaturas.

AL CERRAR LA EMISION DE RADIO CLUB PORTUGUES RESUMEN DE LA SITUACION MILITAR DESPUES DE LAS ULTIMAS VEINTICUATRO HORAS

Poco hay que señalar en la jornada del domingo.

Ha sido de poca actividad militar por parte de nuestra fuerzas y ya se sabe que como ellas son siempre las que llevan la iniciativa, cuando ellas no atacan no hay operaciones.

Es preciso hacer resaltar que los marxistas siguen mintiendo sobre la situación de Oviedo, situación de sitio, naturalmente, pero no de agobio, ni menos aun, como ellos han pretendido hacer creer de plaza rendida a los rojos.

El general Aranda—bien ganado su fajín—no ha perdido un solo palmo de terreno y esa leyenda negra de los mineros se va deshaciendo. Los mineros no han entrado ni entrarían en Oviedo nunca, aunque no fuesen en auxilio de la capital asturiana las bravas fuerzas gallegas a las que se han unido esos bravos legionarios y esos bravos Regulares, que ya se encuentran a pocos, a muy pocos kilómetros.

De la situación de Oviedo, es posible que mañana digamos definitivamente la última palabra. Y si no es mañana no hemos de tardar en decirlo lo que tarde en terminar la semana, aunque creemos que ni siquiera cinco días hemos de tardar en hablar.

En los frentes de Toledo y Guadarama hubo tranquilidad, y la hubo porque el general Varela y el general Mola quisieron dar un merecido descanso a sus fuerzas.

Únicamente en el frente de Avila hubo alguna actividad y donde nuestras columnas se movieron; se tomaron los pueblitos de Navandilla, Rosa del Puerto y Cadalso de los Vidrios.

Hay otro frente, el de Guadalajara y Sigüenza, que sigue y seguirá para siempre en poder de los nacionalistas, contra lo que pretendían hacer ver los dirigentes rojos para engañar a los suyos y levantar—que es imposible—su decaído ánimo. En Sigüenza no solo se han consolidado las posiciones, sino que las fuerzas nacionales han avanzado tomando el pueblito de Gascon.

En el frente de Teruel una columna que salió de Calamocha asaltó por sorpresa una posición comunista en la carretera de Belchite a Teruel y de la operación resultó que veinte cadáveres rojos quedaron sobre el terreno.

En Zaragoza la tranquilidad es absoluta y la amenaza de los rojos una patraña.

Si algo hay que reseñar de Zaragoza no son precisamente los ataques ni las amenazas marxistas sino la solemnidad con que se celebraron las fiestas del Pilar y la Raza.

Sobre Huesca, dicen continuamente los marxistas que están atacándola y a punto de rendirla, pero cuando atacan siempre son rechazados y hay que hacer constar que no es la capital a quien atacan sino a la región y prueba de ello es que ya están libres los seiscientos bravos que defendían el desfiladero de Quinob.

En Vizcaya continúan lentamente los avances de las columnas nacionales. Avances lentos por las dificultades naturales de un terreno montañoso y del corte de las comunicaciones, ya que los rojos han volado puentes, han hundido túneles y han cortado carreteras.

Del lado de Valencia, donde los mineros pidieron un armisticio hasta que averiguasen cuál era la situación verdadera, pues sus pechaban — con razón — que el Gobierno de Madrid les engañaba, han empezado nuestras columnas sus avances, sin encontrar, hasta ahora, ninguna resistencia.

En el Sur hay que consignar que varios aviones nacionales volaron sobre el santuario de Sierra Morena, donde se encuentran esos ciento cincuenta guardias civiles, con cien falangistas, mujeres, niños y otras personas de orden.

Los aviones que arrojaron víveres, vieron en el patio mucha gente que les saludaba agitando frenéticamente pañuelos y una bandera.

Son guardias civiles y por eso resisten, son españoles y por eso no han de rendirse.

Como los defensores del Alcazar resisten bravamente y como ellos tienen el corazón y el alma de toda España.

El alto mando no los abandona y pronto llegarán a ellos los soldados hermanos que los liberarán del sitio. Van de prisa en los soldados, muy deprisa, porque en el corazón de cada uno de ellos va la palabra España y españoles son los que están en el santuario de Sierra Morena.

Por lo que respecta al ataque a Madrid, hay que suponer que el ataque ya firme va a iniciarse.

Los mandos han sido conferidos a generales. Varela, Saliquet, Moscardó... Y todos ellos bajo las órdenes del general Franco y del general Mola.

Hoy los aviones nacionales han vuelto a lanzar sobre la capital millares de proclamas.

Hoy ha sido día de calma y es casi seguro que mañana lo será de gran movimiento, que no hay que decir que si lo es será que se han logrado nuevas victorias por las fuerzas de España.

LOCAL

El partido de fútbol del domingo

EL CEUTA GANAN LA SELECCION DE TETUAN POR TRES GOALES A UNO

Ayer tarde tuvo lugar en el Estadio Municipal el segundo partido entre una selección tetuana y el Ceuta-Sport, para la disputa de una preciosa copa que donaba este último club. El primer encuentro jugado el domingo en Tetuán terminó con un empate a 3 tantos.

Ayer, Fiesta de la Raza, se registró una buena entrada en el Campo Municipal de Deportes. Cuantos aficionados asistieron a este segundo encuentro entre ceuties y tetuanies, no salieron defraudados del match que sin ser cosa del otro jueves, tuvo momentos en que el juego fue excelente. Esto ocurrió sobre todo en el primer tiempo, en el que el equipo ceuti ligó muy bien y desbordó con frecuencia las líneas defensivas contrarias.

El encuentro pudo terminarse con un resultado mucho más favorable al Ceuta-Sport que fue el bando que siempre mandó sobre el terreno. Los tetuanies hicieron contadas internadas y en ellas, salvo Molina, ninguno de sus atacantes podían acarrear serio peligro para la puerta de Bacalao.

El dominio en el primer tiempo fue abrumador y sin embargo sólo un dos a uno cantaba el marcador al terminarse esta parte. La causa de ello puede ser a lo mejor, la deficiente actuación de Chacón en el centro del ataque ceutista. Ayer Chacón no fué ese excelente jugador que tantas veces hemos elogiado desde estas columnas. Sin duda, al carecer de un rematador como él, el avance local no pudo ser tan efectivo.

En el Ceuta lo más destacable fué la labor del ala Juanelo-Abad y la de Morales y Méndez en los medios, así como los defensas Rey y Padrón.

Por los seleccionados tetuanies, los mejores fueron Molina, Rubio y Fernández.

Tardó bastante tiempo para que el marcador se inaugurara. Esto no sucedió—a pesar del gran dominio de los ceutistas—hasta los 32 minutos de juego y

por ese oportunismo y arrojo de Zocato que se tiró como un demonio a rematar un balón que había centrado Abad y que andaba entre las proximidades del marco contrario.

A los tres minutos escasos empataban los seleccionados. Un balón chutado por Molina lo paraba Bacalao y a éste se le escapaba de las manos dando ocasión a Ortega, que jugaba de exterior derecha en los tetuanies, a rematar a las metas.

Puesta la pelota en juego avanza en tromba el Ceuta y sus atacantes llegan fácilmente al área enemiga desde donde Muñoz con sigue chutar y batir al portero de aquéllos.

En el segundo tiempo decae algo la calidad del juego y no obstante ser también el Ceuta quien domina, únicamente puede este lograr un nuevo goal y debido a una falta cometida por un defensa derecha (penalty) que Abad traduce en tanto.

La velada de ayer en el Cervantes

Ayer en el Teatro Cervantes y en conmemoración de la Fiesta de la Raza se celebró una magnífica velada teatral, cuyos ingresos se destinaban a la Asistencia Social de la Falange Femenina.

El amplio coliseo de la calle de Badilla ofrecía un magnífico aspecto desde mucho antes de dar comienzo la función. Todas las localidades estaban ocupadas por el más distinguido y selecto público predominando nuestras bellas falangistas. En el telón aparecen las iniciales F. E. y el escudo de la Falange y en su parte central, con grandes caracteres, el himno de esta patriótica institución.

Comenzó la velada con la lectura de una cuartilla a las ausias a la actividad y que son obra de nuestro compañero el culto e inteligente periodista don Juan M. Viches, fueron aplaudidísimas.

Después, por el cuadro artístico de La Farándula se puso en escena el gracioso juguete cómico original de Ramos y Martir titulado "La Real Gana", en el que hicieron una interpretación acertadísima los componentes de dicho cuadro: Señora del Campo, sehorita Jareño y los señores Ochoa, Campos y Almenara.

Como fin de fiesta, actuaron de nuevo la orquesta "Atlántida", Marujita Martín y otros destacados elementos de nuestra "Venta", los cuales ejecutaron: "Venta de Vargas", pasodoble ejecutado por la citada orquesta y cantado por las encantadoras señoritas Tina Jareño, Carmen Sánchez, Conchita Contero, África Boyer, Lita Lara y Lolli Solano. Ante el éxito alcanzado tuvo que ser visado.

"Aguilucho", nuestro excelente caricato volvió a deleitar a los espectadores con su colección de chistes malos y con las parodias de "Mi Jaca" y "Doña Marujita", que fueron ovacionadísimas.

La preciosa Marujita Martín cada día más guapa y más artista, entonó "Doña Sol" el bonito pasodoble y el tango "Portera", en el que hizo una gran creación.

Por la pareja de bailes Tina-Peli, fué ejecutado el vals de la película "El Desfile del Amor", que también hizo aplaudir a rabiar a los espectadores.

A continuación fué cantado un fado por Marujita Martín, acompañada de Tina Jareño y Conchita Contero. Por su ejecución tan acertada, el público premió este número con muchos aplausos.

Vino luego un intermedio por la orquesta "Atlántida", que ejecutó un danzón de forma magistral.

Luego un cuadro cubano, muy bien ideado y en el que actuaron los profesores de la orquesta, Almenara, Marujita Martín y la señorita Contero.

Para terminar, se presentó la Fiestra de la Jota, en la que tomaron parte la rondalla "Skala"—que tan acertadamente dirige "Papá Abuelo", los cantadores Agustín Poblador y Gregorio Ateca—soldados del batallón de Transmisiones, la dimi-

nuta Herminita González y las mas diminutas aun Marujita Medina e Isabelita Becerra.

Se cantaron jotas a granel, siendo ovacionadísimas. La monísima Herminita González obtuvo un éxito rotundo al interpretar unas jotas también, de mostrando que es una gran injusticia que no se cuente con ella en cuantas funciones se organizan, pues tiene arte y condiciones más que suficientes para que así suceda.

Para terminar diremos que en el intermedio de la velada se repartieron profusamente unas estampitas con la imagen de Nuestra Señora del Pilar.

Una velada, en fin, que gustó extraordinariamente a cuantos la presenciaron. Por el programa y por cuantos tomaron parte en ella, no podía esperarse más que un éxito de los más rotundos.

J. G.

Asistidos en la Clínica de Urgencia

Ayer han sido asistidos en este centro benéfico los siguientes vecinos:

José Pantoja Biaro, de 38 años. Herida cortante en la palma de la mano izquierda. Se la produjo en accidente del trabajo. Leve.

Africa Saina, de 64. Sufria herida cortante en el arco superciliar derecho. Leve.

Bernardo Casas, de 31. Erosión en el dedo índice derecho. Se la produjo en accidente del trabajo. Leve.

José Sánchez, de 37. Herida cortante de dos centímetros en el dedo izquierdo. Leve.

Mercades Bernal, de 23. Herida contusa y distensión en el dedo pulgar derecho. Leve.

Ana Ferrer, de cuatro. Sufria difteria. Se le inyectaron dos ampollas de suero antidiftérico. Leve.

Jesús Fruto, de 18. Sufria erosión en el antebrazo derecho, y contusiones en el dedo pulgar izquierdo. Leve.

Luis Espinosa, de 10. Erosiones en la palma de la mano derecha. Leve.

¡ARTRITICOS!

¡REUMATICOS!

¡GOTOSOS!

Vuestra existencia es un suplicio porque no habéis encontrado el remedio para esos males, originados por la sangre impura, que os inutilizan para el trabajo y aminoran vuestras vidas.

DEPURATIVO RICHELET

Por selección rigurosa de sus componentes y su dosificación perfecta, constituye el purificador y regenerador más poderoso de la sangre. Quizá es usted una persona decepcionada por otros tratamientos, mas ¿por qué no intentar una última prueba? El Depurativo Richelet penetrará lentamente en su organismo y comenzará su labor depuradora, activando la circulación de la sangre para romper los diques de venenos y toxinas que la entorpecían, eliminará paulatinamente estos residuos perniciosos y los expulsará por completo. A esta labor regeneradora de limpieza seguirá una acción fortificante de la sangre, y dentro de un período regular por el uso constante y metódico del Depurativo Richelet, los dolores más agudos, todas las molestias y trastornos, habrán desaparecido para siempre.

CARTAS DE AGRADECIMIENTO

Madrid, 9 de Mayo de 1933.

Muy señor mío:

Le remito estas líneas en prueba de agradecimiento por el alivio total obtenido al hacer uso del Depurativo Richelet en mi padecimiento de reumatismo producido; cosa que no había logrado hasta la fecha, a pesar de haber empleado varios tratamientos.

Puede hacer el uso que guste de estas letras, con el objeto también de ayudar a la difusión de este excelente tratamiento, le ha escrito la presente atentamente y s. s.

g. e. s. m.
SANTIAGO MUGARZA

S/c. Calle de Francisco Silvela, 11.-Madrid.

Muy señor mío:

El deber de ciudadano me impulsa a poner en su conocimiento estas líneas.

Como usted recordará, pedí a usted folleto gratuito para combatir el reuma y me fué remitido. Una vez examinado, puse en práctica el tratamiento del Depurativo Richelet y los polvos de Casia Richelet para mi señora que estaba impedida por el reuma articular y estreñimiento, y bien pude observar al primer frasco que su tratamiento era eficaz. Tomé tres frascos y quedé totalmente restablecido, lo que ponga en su conocimiento para que haga el uso que quiera de estas líneas.

EDUARDO CONTRERA

La enferma se llama Modesta Rodríguez Ramayo. Cervantes, 20.-Alconchel (Badajoz).

Por sólo **4 PTAS.** puede usted adquirir un nuevo frasco, más pequeño que el corriente, se ha puesto a la venta para dar más facilidad al consumidor.

Sigue vendiéndose el frasco grande a ptas. 7,80, timbre aparte.

De venta en farmacias. Pida folleto gratuito para la curación de las enfermedades de la sangre.

Dirección: LABORATORIO RICHELET - San Bartolomé, 30 y 32 - San Sebastián.

Para pedidos dirigirse a Comercial Farmacéutica. -- MELILLA Marina, 14.-CEUTA, Mendoza, 14